





Weiterstadt (Lör) In der Hessenwaldschule sorgt kein Weihnachtsmann für den Weihnachtsbaum - vielmehr ist es die pensionierte Rektorin Renate Heffe, die seit Jahren für die adventliche Stimmung in der Schule verantwortlich zeichnet. Dieses Jahr ist es ein wahres Prachtexemplar geworden, das die Kulturhalle ziert. Geschmückt mit Engeln und leuchtenden Kugeln, präsentiert sich der Baum besonders schön und begeistert nicht nur die Schülerinnen und Schüler, sondern die ganze Schulgemeinde. Fotos Roland Lörzer





 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=374&printview=1&printview=1&printview>

[Powered by  
Contrexx WCMS](#)